
Compte-rendu réunion de conseil municipal du 05 octobre 2020 à 20h30  

Lieu : salle des fêtes 

Etaient présents : M CHEVAUCHER Guy - M BLAVETTE Philippe - M PELOIS Thierry - Mme CAILLEAU 

Aurélie  - M ROYEAU Freddy - Mme TUFFIER Audrey - Mme ZEGAR Laurence - M GERVAIS Gilles -  

M RICHARD Philippe 

 

Excusés : Mme PILET Nadine – pouvoir à Guy Chevaucher-  

 

Absent : M POURIOT Frédéric - 

 

1 Nomination d’un secrétaire de séance 

Laurence Zegar est nommée 

 

2 Approbation du compte rendu de la réunion du 07 septembre 

Le conseil vote à l’unanimité 

 

3 Point sur l’ « Espace des Rosiers » 

La visite chez le notaire Maître Lévêque a été constructive. Ce sera long mais le projet d’achat est 

envisageable. Je ferai le point au fur et à mesure du temps et vous tiendrai informés. 

 

3 Devis extension station d’épuration 

Les devis sont tous validés, les deux zones de stockage seront réalisées par Sté Pourriot pour la 

somme de 4494€ TTC. Le devis non retenu est Lesage Fontaine 4512€ TTC. 

Je prépare le dossier pour obtenir le financement de ce projet avec la subvention du « Plan de  

relance » proposée par le conseil départemental. 

 

4 Tonte communale et matériel 

Le conseil vote à l’unanimité la réparation du tracteur-tondeuse pour un montant de 856€. 

L’année prochaine, il y aura une partie de la tonte sous traitée, les bernes de la commune pour un 

montant de 2148€ TTC, tandis que la station et l’arrière de la cour de la mairie seront faites par la 

commune. 

 

5 Salle des Fêtes 

Réfection plafond afin d’améliorer l’isolation et changement de la porte arrière pour la mettre en 

conformité. 

Tous les devis sont validés, FC Platrerie pour le plafond de la salle 5928€ TTC, devis non retenu ENT 

Dubuisson Lechêne pour un montant de 5982 TTC. 

Pour ces deux postes, il sera demandé une subvention pour participation au financement. 

 

6 Taille thuyas station 

Ce sera réalisé par l’équipe municipale avec leur matériel (petit et gros) le 21 novembre. Le midi, les 

participants déjeuneront ensemble. L’association Randonneurs sera invitée pour un coup de main. 

 

7 Taille des tilleuls dans la cour de la mairie. La taille sera réalisée le 12 décembre. Il sera loué un 

broyeur de branches, les copeaux ainsi récoltés seront utilisés pour les parterres de fleurs 

communaux. Cette taille sera réalisée aussi par l’équipe municipale. L’association Randonneurs sera 

invitée pour le coup de main. 



 

8 Les retours de confirmation de subventions demandées ne sont pas encore arrivés, sans doute fin 

d’année. 

 

9 Travaux réalisés ou en cours : 

Fuite alimentation eau de l’ancienne cantine, après d’autres surprises : en cours 

 Amélioration électrique salle des fêtes : en cours 

Balise de route : remise en place avec nettoyage des panneaux de signalisation 

Peinture de réfection bâtiments communaux (fenêtres portes…) : sera en partie faite par la 

commune. Sur ce dernier point, une formation avec un professionnel sera donnée à Fabrice. 

Nota : le souffleur pour l’extérieur et l’aspirateur pour le ménage de la mairie ont été livrés. 

 

 

10 L’église sera visitée minimum une fois par mois pour faire un point sur les éventuels travaux à 

réaliser. L’équipe municipale se chargera de cette vérification. 

 

11  Téléphonie mairie 

Le message vocal a été modifié comme discuté avec accessibilité éventuelle pour les appelants 

d’avoir un numéro de portable à contacter. 

 

12 Les assurances communales ont été renégociées, c’est en cours de finalisation. 

 

13 L’appartement N° 8 est loué pour 4 mois. N’hésitez à faire de la « publicité » pour une location à 

partir du 15 février 2021. 

 

14 Un tableau de clefs a été réalisé, les possesseurs communaux de ces clefs paraferont ce tableau. 

 

15 Les présidents d’associations seront invités aux réunions préparatoires pour bulletin, décoration 

de Noël de la commune : vote à l’unanimité du conseil (10 voix) 

 

16 Monsieur Le sénateur Jean-Pierre Vogel 

Suite à des réunions organisées par Monsieur Le Sénateur, celui-ci s’est proposé de participer à une 

réunion à Dehault sur l’élaboration du budget municipal. Avec l’accord du conseil municipal, 

j’organiserai cette réunion. 

 

17 Horaires agents communaux 

Il a été précisé que Fabrice a 15h par semaine, dédiées à l’entretien du village et du ménage. Pour le 

secrétariat, Nathalie a demandé plus d’heures, après débat avec le conseil, il en sera discuté autour 

d’une réunion avec Nathalie pour préciser un certain nombre de points de fonctionnement et de 

trouver le quota d’heures le plus adapté pour le bon fonctionnement de la commune. Pour 

information, Nathalie a aujourd’hui 9h et demie à son contrat. 

 

18 Site Web 

Après discussion, il apparaît plus convivial de réaliser  un site web qu’une application dédiée. Le coût 

pour « fabriquer » ce site est de l’ordre 1400€. Aurélie s’est proposée de faire les premières 

démarches. Il a été décidé de réfléchir à la création d’un logo communal mariant notre identité de 

ruralité et en même temps de modernité. Toutes les suggestions sont bonnes, et seront reçues avec 

intérêt à la mairie. 

 



19  Repas 11 nov 

Eh oui, le Covid s’invite partout sans invitation !!! Le conseil a décidé de ne pas organiser de repas de 

11 novembre cette année. Malgré tout, pour garder cet esprit de convivialité de ce jour, la commune 

offrira une corbeille garnie aux plus de 65 ans. 

 

20 Les parterres de fleurs seront revus en partie cet automne pour les plantations 

 

21 Le conseil vote à l’unanimité (10 voix) pour valider la décision modificative au budget pour payer 

la voiture communale. 

 

22 Le conseil vote à l’unanimité (10 voix) l’annulation des dettes sur l’assainissement pour un total de 

19,10€ 

 

23 Le conseil a voté à l’unanimité (10 voix) le renouvellement de la convention ADS avec la comcom 

pour la réalisation des différentes autorisations d’urbanisme. 

 

24 Le renouvellement des commissions de contrôle des listes électorales a été réalisé. 

 

25 Le conseil accepte le fond de relance du conseil départemental (10 voix) 

 

26  La date de prochaine réunion reste inchangée dans le calendrier : 

 Lundi 02 novembre à 20h 30 salle de la mairie 

Les réunions sont toutes le premier lundi de chaque mois à 20h 30 à la salle de la mairie.  
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La séance a été levée à 23h 15 

 


